

Tournoi par équipe Invitation ARBO 2023 / 2023 ARBO Invitation Team tournament

***** **English Follows** *****

Bonjour à tous!

Cette année, on a **un record de 22 équipes inscrites**. Les équipes et le tirage pour le tournoi sont disponibles ici:

<https://drive.google.com/drive/folders/1NGFpusuCCO-VR38ks3D2RNB9VMjFmmF0?usp=sharing>

Voici quelques rappels pour le tournoi ARBO ce samedi. **S.V.P. Partagez avec vos équipes.**

- Le gymnase sera ouvert à 8h pour les joueurs qui veulent arriver tôt et se réchauffer.
- Tous les joueurs doivent être dans le gymnase à **8h30** car le tournoi débutera peu après.
- Si vous avez des changements de joueurs dans votre équipe, S.V.P. m'informer aussitôt que possible.
- Ayez vos alignements prêts et faites sûr qu'aucun joueur ne dispute 2 parties d'affilée sur la feuille. En d'autres mots, tous les 6 joueurs doivent jouer les 3 premières parties (DM1, DM2 et DF).
- Chaque ronde, les équipes seront assigné un terrain où ils joueront toutes leurs parties en ordre de la feuille (DM1, DM2, DF, DM3, DX1, DX2)
- Aussitôt qu'une partie se termine, les prochains joueurs doivent embarquer sur le terrain.
- Les joueurs ont 2 minutes de réchauffement avant chaque partie.
- Quand la ronde se termine, il faut amener la feuille de pointage tout de suite à la table de contrôle.
- Vous pouvez changer votre alignement avant chaque ronde, mais vous devriez le faire vite et m'en informer tout de suite.
- Il n'y a pas de pause entre les rondes. Les parties continueront toute la journée jusqu'à la fin.
- La ronde de qualification et la 1ère ronde sera une manche de 21 points (aucune extension de points)
- Les autres rondes seront des parties (meilleur 2 de 3 manches de 21 points avec extension à 30)
- 1 volant de plume sera fourni pour chaque manche de la 1ère ronde et de la ronde de qualification
- 2 volants de plume seront fournis pour chaque partie
- Tous les joueurs peuvent rester dans les gymnases quand ils ne jouent pas. Il y aura des bancs et des chaises
- Les spectateurs sont permis mais devront rester en haut dans la section des spectateurs
- Les joueurs doivent seulement apporter leur stock de badminton dans les gymnases.

- Les souliers d'extérieurs doivent rester en dehors du gymnase dans les corridors.
- Les vestiaires et casiers sont ouverts. Alors utilisez les pour barrer vos autres choses.
- Aucune nourriture n'est permise dans le gymnase. La nourriture pourra être mangée en haut dans la section des spectateurs.

S.V.P. Ramassez tous vos items personnels ainsi que vos déchets à la fin de la journée.

On se voit tous samedi!

DC

Hello everyone!

This year we have **a record of 22 registered teams**. The teams and draws for the tournament are available here:

<https://drive.google.com/drive/folders/1NGFpusuCCO-VR38ks3D2RNB9VMjFmmF0?usp=sharing>

Here are a few reminders for the ARBO tournament on Saturday. **Please share with your teams.**

- The gym will be open as early as 8:00 AM for players who want to arrive early and warm up
- All players should be inside the gym by **8:30 AM** as the tournament will start soon after
- If you have a change in players on your team, please inform me ASAP.
- Have your lineups ready and ensure that no player plays 2 consecutive matches as per the sheet. In other words all 6 players must play the first 3 matches (MD1, MD2 and LD)
- Each round teams will be assigned a court and they will play all matches on that court in the order on the sheet (MD1, MD2, LD, MD3, MX1, MX2).
- When one match finishes the next players should get on the court immediately.
- Players have 2 minutes to warm up before each match.
- When the round is done, bring the score sheet to the control table right away.
- You may change your lineups before each round but must do so quickly and inform me right away.
- No breaks between rounds during the day. Matches continue all day until the end.
- The qualifying round and the 1st round will be 1 game of 21 points (no points extension)
- The other rounds will be matches (best 2 out of 3 games of 21 points with extension to 30).
- 1 feather shuttle is provided per game during the qualifying and 1st rounds.
- 2 feather shuttles are provided for each match

- All players can remain in the gyms when they are not playing. There will be benches and chairs.
- Spectators are allowed but must be upstairs in the spectator area.
- Players should only bring their badminton gear inside the gyms
- The change rooms are open and all lockers are available so please lock your other items.
- Outdoor shoes need to remain outside the gym in the hallway.
- No food is allowed in the gym. Food can be eaten upstairs in the spectator area.

Please help pick up all your belongings and garbage before leaving at the end of the day

See you all Saturday!

DC